
Plan de Desarrollo UrbanoPlan de Desarrollo Urbano

DEL 27 DE ENERO AL 
3 DE FEBRERO DEL 2025

SIN DEFINICIÓN ABORTO TOTAL Y
PROHIBICIÓN DE CORRIDAS DE TOROS

SIN DEFINICIÓN ABORTO TOTAL Y
PROHIBICIÓN DE CORRIDAS DE TOROS

Brugada promete a colectivos
gabinete de Búsqueda
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Clara Brugada anunció hoy la ampliación de la línea 7 del Metrobús hasta el
Toreo, por avenida Ejército Nacional.

Esa línea de autobuses de doble piso que circula por Paseo de la Reforma hoy
llega hasta la altura de Campo Marte, pero la jefa de Gobierno anunció su
extensión hacia el norte de la Ciudad como parte de un Sistema de
Electromovilidad.

“Ampliaremos la Línea 7 del Metrobús al Toreo, por Ejército Nacional y
estaremos trabajando, como decimos, para lograr que cada vez más y más
unidades de Metrobús sean parte del Sistema de Electromovilidad”, dijo la
mandataria, sin ofrecer más detalles sobre ese plan.

Dentro de ese esquema también dio a conocer que se construirá una estación
adicional de la línea 4 del Metrobús en la zona de la Agrícola Pantitlán,
concretamente en la calle 6, en atención a una petición vecinal.

Hoy Brugada dio el banderazo de salida de 26 nuevas unidades eléctricas que se
integran a las flotillas de las líneas 2, 5 y 6 del Metrobús.

Con la integración de estos 26 nuevos autobuses eléctricos articulados –de 18
metros de largo– el sistema de transporte público Metrobús contará con 826
unidades, entre ellas 141 eléctricas, distribuidas en 7 líneas.

Durante el evento, la mandataria también reveló que su gobierno trabaja en la
elaboración de un proyecto de ley de Electromovilidad.

Expuso que no se puede hablar de hacer nuevas políticas públicas de movilidad
cada seis años  “Hay que destinar recursos para lograr nuestra meta universal de
Electromovilidad y eso tiene que estar por ley”, agregó.

LA LÍNEA 7 DEL METROBÚS LLEGARÁ HASTA ELLA LÍNEA 7 DEL METROBÚS LLEGARÁ HASTA EL
TOREO. BRUGADA ANUNCIA SU AMPLIACIÓNTOREO. BRUGADA ANUNCIA SU AMPLIACIÓN
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El Instituto Electoral de la CDMX (IECM) lanzó la
convocatoria del Presupuesto Participativo 2025 específica
para 56 pueblos originarios.

La convocatoria va dirigida a habitantes, vecinas, así como
Autoridades Tradicionales Representativas de esos 56
pueblos.

De acuerdo con el IECM, la convocatoria respeta los
sistemas normativos internos, así como el derecho a la libre
determinación y autonomía de cada una de esas
comunidades.

Además, destacó que la convocatoria tiene sustento en los
precedentes jurisdiccionales emitidos por la Sala Superior
del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y
el Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

La Fiscalía capitalina confirmó el hallazgo de los restos de la
joven Jael Montserrat Uribe Palmeros, a cuatro años y
medio de su desaparición.

https://capital-cdmx.org/va-morena-por-crear-en-ley-la-vivienda-cooperativa-y-el-condominio-familiar/
https://capital-cdmx.org/va-morena-por-crear-en-ley-la-vivienda-cooperativa-y-el-condominio-familiar/
https://capital-cdmx.org/va-morena-por-crear-en-ley-la-vivienda-cooperativa-y-el-condominio-familiar/
https://capital-cdmx.org/va-morena-por-crear-en-ley-la-vivienda-cooperativa-y-el-condominio-familiar/
https://capital-cdmx.org/va-morena-por-crear-en-ley-la-vivienda-cooperativa-y-el-condominio-familiar/
https://capital-cdmx.org/va-morena-por-crear-en-ley-la-vivienda-cooperativa-y-el-condominio-familiar/
https://capital-cdmx.org/coordinara-nueva-secretaria-la-democracia-directiva-y-participativa-de-la-ciudad/#google_vignette
https://capital-cdmx.org/expropiar-predios-y-regularizar-asentamientos-atribuciones-de-la-secretaria-de-planeacion-que-tendra-encinas/
https://capital-cdmx.org/ordenan-al-iecm-investigar-cuenta-vinculada-a-lopez-casarin-por-campana-negativa-contra-lia-limon/
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COLECTIVOS ACUERDAN CON BRUGADA UN GABINETE DE BÚSQUEDACOLECTIVOS ACUERDAN CON BRUGADA UN GABINETE DE BÚSQUEDA
DE PERSONASDE PERSONAS  

SIN CLARIDAD SOBRE ABORTO Y CORRIDAS DE TOROS MORENA DEFINE AGENDA ALSIN CLARIDAD SOBRE ABORTO Y CORRIDAS DE TOROS MORENA DEFINE AGENDA AL
CONGRESO LOCALCONGRESO LOCAL  

Sin claridad sobre la despenalización del aborto y  prohibir las
corridas de toros, Morena y sus aliados políticos presentaron la
agenda legislativa para el segundo periodo ordinario de sesiones
del Congreso capitalino que iniciará el 1 de febrero.

Los legisladores de la 4T celebraron hoy su sesión Plenaria para
definir es agenda en la que no está incluido el tema del aborto en
cualquier etapa del embarazo.

Tampoco incluyeron la prohibición de las corridas de toros, a
pesar de que se trata de una iniciativa preferente, con firmas
ciudadanas ya validadas por el Instituto Electoral y un plazo
perentorio de aprobación que es de 45 días a vencerse a finales
de febrero.

En conferencia de prensa posterior a la Plenaria, la coordinadora
de Morena en el Congreso local Xóchitl Bravo dijo que en el tema 

Colectivos de búsqueda de personas se reunieron la noche de ayer jueves con la jefa de
Gobierno Clara Brugada y el único acuerdo concreto que lograron con la mandataria es la
creación de un gabinete excluidos para búsqueda.

Se habló de ese gabinete, pero no de cuándo comenzaría funciones ni la periodicidad de las
reuniones.

Al salir del encuentro, representantes de los colectivos explicaron que como integrantes
permanentes en ese gabinete estarían ellos, así como la Fiscalía General de Justicia, la
Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Secretaría de Gobierno.

Pero las familias buscadoras no quedaron conformes con ese primer acuerdo, pues no
percibieron que el gobierno de Clara Brugada tenga una estrategia concreta para atender las
desapariciones, sobre todo las de más larga data que muchos de ellos representan.

Jaqueline Palmeros, del colectivo Una Luz en el Camino y madre de la joven Jael Montserrat
desaparecida desde julio de 2021, dijo que si bien fueron escuchados por la jefa de Gobierno
hay el riesgo de que este encuentro solo sea una simulación.

“Fuimos escuchados pero realmente no hay ningún avance, de ningún trabajo o una
estrategia para las personas desaparecidas.

”Este tipo de mesas de trabajo ya las hemos tenido con anterioridad...

del aborto se acordó la realización de foros abiertos sobre varios
rubros.

Uno de esos foros será sobre derechos sexuales y reproductivos y
ahí se abordará el tema del aborto.

Se le cuestionó si saldrá ese tema en el periodo ordinario de
sesiones, a lo cual respondió:

“No lo sabemos; vamos a esperar como lo dijimos en el periodo
ordinario pasado (…) veremos si sale en este periodo; no pasa
nada. 

“Ya logramos un dictamen que tenemos ahí listo para cuando sea
el momento; cuando se haga una conjunción de ideas y de
distintas opiniones veremos en qué momento se plantea”.

https://capital-cdmx.org/avasalla-la-4t-en-el-congreso-capitalino-con-mayoria-total/#google_vignette
https://capital-cdmx.org/ordenan-al-iecm-investigar-cuenta-vinculada-a-lopez-casarin-por-campana-negativa-contra-lia-limon/
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APRUEBAN AL COMITÉ DE SELECCIÓN DE LA DIRECTORA DELAPRUEBAN AL COMITÉ DE SELECCIÓN DE LA DIRECTORA DEL
INSTITUTO DE PLANEACIÓNINSTITUTO DE PLANEACIÓN  

Las Comisiones de Administración Pública Local y de Planeación del Desarrollo del
Congreso local aprobaron la designación de María de Lourdes García Vázquez, Ernesto
Jiménez Olin, Guadalupe Valencia García, Salvador Rafael Munguía Pérez y Ana Isabel
González González como integrantes del Comité de Selección de la directora del
Instituto de Planeación.

María de Lourdes García Vázquez obtuvo el mayor puntaje en su evaluación, con 1541
puntos. 

Le siguieron Ernesto Jiménez Olin con 1420 puntos, Guadalupe Valencia García con
1319, Salvador Rafael Munguía Pérez con 1310 y Ana Isabel González González con
1210.

Con excepción de Ernesto Jiménez, quien tuvo el voto en contra de diputados del PAN,
el resto de los integrantes fue aprobado por unanimidad.

En ese sentido, el primer y segundo lugar deberán durar en su encargo cinco años; el
tercer y cuarto lugar, cuatro años; y el quinto lugar, tres años.

Asimismo, se aprobaron en sentido negativo los dictámenes respecto a las propuestas
de Arturo Bautista Lozano, Juan José Orozco y Orozco, Naxhelli Ruiz Rivera, Enrique Soto
Alva, María del Pilar Muriedas Juárez, por lo que no serán integrantes de dicho comité.

Naxhelli Ruiz y María del Pilar Muriedas no pudieron participar en su proceso...

https://capital-cdmx.org/propone-royfid-torres-la-primera-ley-del-sistema-integral-de-cuidados-de-la-ciudad/

